

27.11.2024 - 15:30 Uhr

## Katrin Hoffmann ist Sachsenlotto-Möglichmacherin und unterstützt Stadtfabrikanten e.V.



**Katrin Hoffmann, Geschäftsführerin des Industrievereins Sachsen 1828 e.V. und Vorstandsvorsitzende des Maker e.V., ist die neue „Möglichmacherin“ der Sachsenlotto-Kampagne.**

Katrin Hoffmann verfolgt eine klare Mission: Jugendliche für Technik und Naturwissenschaften zu begeistern. Mit dem Erfinder- und Technikfestival "makers united" schaffen sie und ihre Mitstreiter jedes Jahr gemeinsam eine Plattform, die junge Menschen an die spannende Welt der Technik heranführt. „Unser Ziel ist es, Schüler frühzeitig über das Mitmachen und Ausprobieren für MINT-Fächer zu begeistern und sie darüber hinaus für Berufe im technischen und naturwissenschaftlichen Bereich zu interessieren und ihnen zu zeigen, welche aufregenden Perspektiven sich hier eröffnen“, erklärt Hoffmann.

### Makerspaces als Schlüssel zur MINT-Bildung

Da "makers united" jedoch nur einmal jährlich stattfindet, setzt sich Hoffmann dafür ein, dass Mitmachangebote ganzjährig verfügbar sind. „Es ist mir wichtig, dass wir jungen Menschen kontinuierliche Lernmöglichkeiten im MINT-Bereich bieten können – das geht in sogenannten 'Makerspaces', die auch als außerschulische Lernorte fungieren,“ unterstreicht sie. Solche Orte werden oft ehrenamtlich betrieben, weshalb Hoffmann ihre Möglichmachersumme von 5.000 Euro an den Stadtfabrikanten e.V. spendet, der das FabLab Chemnitz betreibt.

„Ich finde es großartig, was Sachsenlotto mit der Möglichmacher-Aktion ins Leben gerufen hat. Es ist eine Initiative, die wirklich etwas bewegt und nachhaltig wirkt“, lobt Hoffmann die Kampagne abschließend.

Auch Simone Epperlein, Leiterin Key Account Management bei der Sächsischen Lotto-GmbH, zeigt sich begeistert über das Engagement: „Mit Katrin Hoffmann haben wir eine Möglichmacherin gewonnen, die mit Herzblut Bildung und Innovation fördert. Ihre Unterstützung des Stadtfabrikanten e.V. zeigt, wie die Möglichmacher-Aktion nachhaltige Angebote für junge Menschen schafft.“

### Der Stadtfabrikanten e.V.: Kreativraum für Chemnitz

Der Stadtfabrikanten e.V. wurde 2016 gegründet und versteht sich als Plattform für kreative Köpfe. Das Chemnitzer FabLab schafft Raum für Innovation und fördert demokratische Netzwerke, die Ideen und Erfahrungen bündeln. Durch die Unterstützung von Katrin Hoffmann wird die offene Werkstatt weiter wachsen, um Chemnitz als Ort für Kreativität und Bildung zu stärken.

### Über die Sachsenlotto-„Möglichmacher“

Mit der Aktion „Möglichmacher“ startete Sachsenlotto in 2022 eine Kampagne, bei der eine Initiative oder ein Verein von dem

Sachsenlotto-Möglichmacher 5.000 Euro Unterstützung erhält. Die Kampagne weist darauf hin, dass mit den erwirtschafteten Mitteln der regionalen, staatlichen Lotteriegesellschaft über den Staatshaushalt zahlreiche soziale und kulturelle Leistungen für alle im Freistaat unterstützt werden: So profitiert durch die zielgerichtete gemeinnützige Verwendung über den Staatshaushalt jeder Bürger in Sachsen indirekt von den abgeführten „Lotto-Geldern“.

Kerstin Waschke

Telefon: +49 341 8670-720

Fax: + 49 341 8629327

E-Mail: [K.Waschke@sachsenlotto.de](mailto:K.Waschke@sachsenlotto.de)

[www.sachsenlotto.de](http://www.sachsenlotto.de) | Blog: [www.entdecke-sachsenlotto.de](http://www.entdecke-sachsenlotto.de)

Sächsische Lotto-GmbH | Oststraße 105 | 04299 Leipzig

Geschäftsführer: Frank Schwarz | Vorsitzender des Aufsichtsrates: Hansjörg König | Amtsgericht Leipzig HRB 72 | Sitz: Leipzig

Zertifiziert nach den Sicherheitsstandards der WLA und ISO 27001

## Medieninhalte



V.l.n.r.: Katrin Hoffmann, Mario Voigt und Maik Jähne (Stadtfabrikanten e.V.), Simone Epperlein (Sächsische Lotto-GmbH)



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.de/pm/151515/5918400> abgerufen werden.